

BAPAS

Pemenuhan Hak Warga Binaan Lapas Cilacap Melalui Distribusi Makanan Bergizi

Ghina Hazalah - CILACAP.BAPAS.ID

Jan 19, 2025 - 09:29



CILACAP - Pelayanan pendistribusian makanan merupakan hal yang sangat penting dalam rangka pemenuhan hak Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Sabtu (18/01), pelayanan makanan di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap sendiri senantiasa memperhatikan kelayakan gizi dan kebersihan

mulai dari proses pengolahan hingga penyajian.



Hal tersebut sesuai dengan peraturan pada Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2022 tentang Pemasyarakatan yang disebutkan bahwasanya pelayanan makanan yang layak sesuai dengan kebutuhan gizi adalah pemenuhan angka kecukupan gizi, penetapan standar bahan makanan, dan penetapan menu makanan.

Seusai menerima penghargaan sertifikat halal yang ditetapkan oleh Majelis Ulama Indonesia (MUI), Lapas Kelas IIB Cilacap terus berupaya meningkatkan kualitas perawatan narapidana salah satunya dapur baik dari segi makanan minuman yang dihasilkan maupun peralatan masak yang digunakan.

Adapun pendistribusian makanan bagi WBP dilakukan secara merata didasarkan pada jumlah penghuni dalam setiap kamar hunian. Distribusi makanan lapas dilakukan sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan yakni pada pagi hari, siang hari, dan sore hari tentunya dalam pengawasan petugas.

Kasubsi Perawatan, Didik Romadhoni, mengungkapkan bahwa pemberian makanan merupakan kebutuhan pokok yang harus dipenuhi dalam pelayanan kepada warga binaan.

"Hak mereka merupakan prioritas pelayanan kami. Disamping kami terus berupaya memberikan yang terbaik dalam pemenuhan hak-hak mereka, kami juga berharap agar mereka dapat menjalankan kewajiban mereka selama menjalani pidana di dalam Lapas." Ucap Didik.

"Kewajiban yang dimaksud seperti disiplin dalam melaksanakan program pembinaan yang kami sediakan seperti pembinaan kepribadian dan kemandirian

sehingga membentuk kepribadian yang lebih baik lagi dan mempunyai bekal keterampilan saat mereka kembali ke masyarakat nantinya." Imbuhnya.